



# «La bergère des glaces» vous invite à la rejoindre

publié le 26/11/2019

« La bergère des glaces »  
vous invite à la rejoindre



jeudi 5 décembre  
en salle 20bis à 18h00.

La projection sera suivie d'un échange avec la réalisatrice.

Dans la région montagneuse du Ladakh, dans l'extrême nord de l'Inde, Tsering mène paître son troupeau de 300 moutons et chèvres pashmînâ sur les hauts plateaux de l'Himalaya, à 5600 mètres d'altitude. Au milieu de ce paysage aride, elle passe ses journées avec ses bêtes, sous la menace permanente des loups et des léopards des neiges. Durant un an, son frère Stanzin et Christiane Mordelet l'ont filmée. Des images aussi rares qu'émouvantes, où l'on découvre le rapport presque maternel qui lie la bergère à ses bêtes. Une vie à des années-lumière des industries du luxe occidentales à qui la laine cachemire est destinée.



Extrait La bergère des glaces - Le Grand Bivouac - Albertville - Du 13 au 16 octobre 2016 ([Video Youtube](#))

Elèves, parents, personnels de l'établissement venez nombreuses et nombreux

